

Antrag der SPD

Außenfassade der Ortsverwaltung

Die Mombacher Ortsverwaltung ist Mitten im Mombacher Ortskern gelegen und ist Anlaufstelle für verschiedene Bürgerbegehren ist. Sie zählt zu den Mombacher Wahrzeichen und ist auch oft auf Fotos zu sehen. Die Außenfassade ist jedoch in einem nicht guten Zustand, so dass das Erscheinungsbild ungepflegt wirkt. Es lösen sich unter anderem bereits Teile der Außenfassade. Daher sollte die Außenfassade dringend neu gestrichen werden. Dazu zählen auch die Türen und die Fenster. Auch das Dach sollte überprüft werden, um Schäden vorzubeugen.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Schäden an der Außenfassade der Ortsverwaltung sollen behoben werden und die Außenfassade, inklusive Türen und Fenster neu gestrichen werden. Zudem wird die Gebäudewirtschaft gebeten das Dach zu überprüfen und ggf. Reparaturarbeiten durchzuführen.

Mainz-Mombach, den 12.11.2024

Katina Tiesler, Fraktionssprecherin